



## Gran asistencia a la fiesta religiosa popular de Malloco (+fotos)

### Description

Con una gran asistencia de público, cerca de las mil personas, se realizó la fiesta popular religiosa del “Milagroso Niño Dios de Malloco”, donde concurrieron un poco más de 400 representantes del baile y la música tradicional: morenadas; diablos; zambos caporales; e importantes bandas de bronce y percusión, junto a huasos de a caballo y en floreadas carretas que le dieron vida y colorido a esta fiesta.

Para el presidente de la Junta de Vecinos Nueva Malloco, Ismael Ríos, miembro de la comisión organizadora de este importante evento, nos señala que “la fiesta fue un verdadero éxito, tanto por la gran asistencia de los vecinos y vecinas de Malloco, como también, por la capacidad de la localidad de generar un espacio de convivencia sana, de identidad y tradición, lo que posibilita construir comunidad malloquina y soñar un poco más adelante, y porque no, que en un futuro no tan lejano Malloco se pueda convertir en una nueva comuna para la provincia de Talagante, ya que reúne diversas características que le hace ser merecedora de tal reconocimiento de acuerdo a la normativa vigente” indicó a elmaipo.cl

Por su parte, el Concejal Sebastián Contreras, quién estuvo presente y brindó su apoyo a este magnífico trabajo, comentó a elmaipo.cl que “lo realizado por la comunidad de Malloco es un gran aporte al rescate de su identidad, de sus tradiciones, la gran capacidad demostrada de organización y de unidad entre las más distintas y variadas organizaciones que estuvieron presentes en esta festividad, y por otro lado, la promoción de estas manifestaciones culturales, tan propias de Malloco, posibilitan generar mayores y mejores condiciones del territorio, para que sus jóvenes, niños y niñas se puedan desarrollar en ambientes sanos y seguros” señaló Contreras.



Concejal Sebastián Contreras de Peñaflor, junto a las Diablas Seltas y una bailadora de Zambo Caporal de Lo Prado. Imagen elmaipo.cl

Desde distintos lugares se hicieron presentes los artistas, bailadores/as y músicos, que le dieron brillo y un gran colorido a esta popular y religiosa fiesta del “Milagroso Niño Dios de Malloco”, es así, que destacó la nueva y numerosa agrupación de músicos la “Banda Leyendas de Peñaflor” que trajo un gran trabajo de alegría contagiosa para los y las asistentes.



Banda de Peñaflores.

Ver fotos de la fiesta:





El Maipo

**Date Created**  
Diciembre 2024